

## EN YORO: GOBIERNO REALIZA MILLONARIA INVERSIÓN EN PROYECTOS SOCIALES



Más de 100 mil habitantes son favorecidos con la obras. La inversión total del convenio asciende a más de 13.6 millones de lempiras. Alrededor de 87 empleos directos fueron creados.

Con una inversión de ocho millones 408 mil lempiras, las autoridades del gobierno central inauguraron seis proyectos de infraestructura social ejecutados en el municipio de Yoro, las obras benefician a más de 587 mil habitantes de la zona.

Los proyectos forman parte de una inversión total de un convenio firmado por autoridades centrales y locales por un monto que sobrepasa los 13.6 millones de lempiras, con el objetivo de llevar desarrollo y mejorar la calidad de vida de los habitantes de cada comunidad que conforman el municipio de Yoro.

Las obras entregadas por el Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS) son: el mejoramiento de la iluminación del estadio olímpico de la zona, la ampliación y construcción del kínder Jesús Milla Selva, la ampliación del hospital Manuel de Jesús Subirana.



Paralelamente, se hizo entrega del mejoramiento de la cancha multiusos del jardín de niños Dulce Infancia y la ampliación y reconstrucción de las escuelas Darío Urbina y Moisés Starkman, todos ubicados en el municipio de Yoro.

Los actos de inauguración estuvieron presididos por el ingeniero Marvin Ventura en representación del ministro de IDECOAS, Mario Pineda, La alcaldesa del municipio de Yoro, Diana Urbina, el diputado por ese departamento Milton Puerto y beneficiarios de las obras.



## Desarrollo y mejor calidad de vida

En su participación, la directora del hospital María José López, dijo que los pacientes que asisten al centro hospitalario Manuel de Jesús Urbina pertenecen a todos los municipios de Yoro, por lo tanto están sumamente agradecidos con el gobierno de la república por el apoyo al centro asistencial de los pobladores del departamento.

Por otra parte, Mirna Hernández, presidenta del gobierno estudiantil de la escuela Darío Subirana expresó “mis compañeros y yo nos sentimos alegres porque ha sido un proyecto muy beneficioso para nosotros, antes no teníamos una escuela con suficiente espacio y tan cómoda como ahora”.



Finalmente, la alcaldesa del municipio de Yoro, Diana Urbina, exteriorizó su entusiasmo al inaugurar tantos proyectos sociales para beneficio de los habitantes del departamento de Yoro, en diversos temas como infraestructura escolar, en el tema de salud, espacios recreativos, entre otros.

La alcaldesa añadió “ gracias al presidente Juan Orlando Hernández, por la gran inversión que esta realizando en el departamento de Yoro, inicialmente solo teníamos presupuestado cinco millones para los proyectos, pero gracias a Dios y a la buena voluntad del gobierno central la inversión se extendió a más de 13. 6 millones de lempiras a través de IDECOAS”.

Urbina, culminó sus intervención destacando que son muchos los proyectos que han llegado a dar desarrollo real al municipio y al departamento de Yoro, por esa razón agradecen el apoyo incansable de las autoridades centrales.

